

Compras navideñas con impacto local

Señora Directora:

Se aproxima la Navidad y nos preparamos para comprar regalos para familiares, amigos y colegas.

Una excelente oportunidad es vitrinear y recorrer las tiendas del comercio establecido o las ferias de emprendimientos locales patrocinados por Sercotec, Indap, Fosis, entre otros organismos, que se instalan en plazas y/o paseos peatonales, tanto en la región de Ñuble como en Biobío.

Muchos emprendimientos ofrecen una amplia variedad de productos, con precios al alcance de todos los bolsillos, tienen una atención más personalizada y, además, muchas veces son productos originales y creativos.

La compra a estos emprendimientos reactiva la economía local, pues promueve la creación de empleos y eso incentiva a muchos a emprender, por lo tanto, tiene un doble impacto, a nivel económico y social.

Paula Quiñones Constanzo
Universidad de San Sebastián